

La Profesora Colette Capriles Sandner  
Fue electa como Individuo de Número de  
Acienpol, Sillón N° 18



<https://bit.ly/3AaXizi>

Acienpol celebra el reconocimiento del Centro de Estudios Políticos de la Facultad de Derecho de la UCAB al Académico Román J. Duque Corredor Premio Valores Democráticos



ACADEMIA DE CIENCIAS  
POLÍTICAS Y SOCIALES

Celebra el reconocimiento del Centro de Estudios Políticos y de Gobierno. Facultad de Derecho de la Universidad Católica Andrés Bello al académico Dr. Román J. Duque Corredor como ganador del Premio Valores Democráticos "Francisco José Virtuoso, S.J." Mención "Integridad Democrática" Edición 2023

Felicitaciones Maestro !



### Pronunciamento sobre los derechos históricos e inalienables de Venezuela sobre el Territorio Esequibo

La Academia de Ciencias Políticas y Sociales, en cumplimiento de sus funciones legales y reglamentarias, considera que es su responsabilidad ratificar su llamado público al país sobre la necesidad y la importancia crucial de defender jurídicamente los derechos históricos e inalienables de Venezuela sobre el Territorio Esequibo. A raíz de la reciente decisión de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de fecha 6 de abril de 2023 que declaró sin lugar la excepción preliminar opuesta por la República Bolivariana de Venezuela (Venezuela), ahora Venezuela deberá preparar y presentar su sus argumentos y pruebas sobre el fondo de la demanda (Contramemoria) el 8 de abril del próximo año 2024.

Texto completo del Pronunciamento en

<https://bit.ly/3UzN30I>

[www.acienpol.org.ve](http://www.acienpol.org.ve)

email : [acemiadecienciaspoliticas@gmail.com](mailto:acemiadecienciaspoliticas@gmail.com)

Instagram – Twitter - LinkedIn @acienpol

@acienpol. Conversatorio:

El Derecho de Autor en el entorno digital  
El 26 de abril se realizó en la Biblioteca Andrés Aguilar Mawdsley de Acienpol el Conversatorio: El Derecho de autor en el entorno [www.acienpol.org](http://www.acienpol.org)



### Pronunciamento de las Academias Nacionales de Venezuela sobre la defensa del Esequibo

Las Academias nacionales, en cumplimiento de sus responsabilidades reglamentarias, se dirigen al país para ratificar su llamado público sobre la imperiosa necesidad y la extrema importancia de defender jurídicamente los derechos históricos e inalienables de Venezuela sobre el territorio Esequibo. A raíz de la reciente decisión de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de fecha 6 de abril de 2023 que desechó la excepción preliminar opuesta por la República Bolivariana de Venezuela, los órganos del Estado han de preparar y presentar el 8 de abril del año 2024 ante dicho tribunal internacional la contestación de la demanda con sus argumentos y pruebas sobre el fondo, en respuesta a la presentada por la República Cooperativa de Guyana.

Texto completo en <https://bit.ly/3URMmQo>

La Academia Venezolana de la Lengua, celebró el 26 de abril, la sesión solemne en conmemoración del Día del Idioma y el inicio del año jubilar por los 140 años de dicha Corporación



Academia de Ingeniería y el Hábitat realizó el 27 de abril la Sesión Solemne con motivo del Mensaje Anual ANIH 2023.



Se firmó convenio de cooperación entre el Centro de Estudios de Derecho Procesal Constitucional de la Universidad Monteavila y Acienpol

El jueves 20 de abril se firmó en la sede de la Universidad Monteavila, el convenio entre esta Academia y el Centro de Estudios de Derecho Procesal Constitucional de esa Universidad, el cual pone a disposición de la biblioteca Andrés Aguilar Mawdsley su base de datos bibliográficos y las publicaciones en línea de los trabajos de grado de esta Universidad. El usuario tendrá oportunidad de acceder a esta información a través de nuestra página web.



Mensaje de Acienpol, con ocasión del X Aniversario de la Asociación Venezolana de Arbitraje.



Academia de Ciencias Políticas y Sociales

Con motivo del X aniversario de la Asociación Venezolana de Arbitraje, la Academia de Ciencias Políticas y Sociales desea manifestar el mayor reconocimiento a dicha Asociación por los logros que ha alcanzado, siendo una gran promotora del arbitraje como medio de solución de controversias, tanto en Venezuela como América Latina. Durante estos diez años de vida, la Asociación Venezolana de Arbitraje ha desplegado una fructífera actividad de formación, difusión y fortalecimiento institucional del arbitraje en Venezuela, constituyéndose en una referencia en la materia. Desde la Academia de Ciencias Políticas y Sociales apoyamos a la Asociación Venezolana de Arbitraje para que continúe con la tarea que ha desplegado durante estos años, contribuyendo a la eficiente y adecuada resolución de disputas, solucionando el grave problema del retraso en la resolución de conflictos y generando la dinámica deseada en las actividades comerciales y económicas de la sociedad venezolana.

En el Palacio de las Academias, a los 13 días del mes de abril de 2023.

El Presidente  
Luciano Lupini Bianchi

El Secretario  
Gerardo Fernández Villegas

[www.acienpol.org.ve](http://www.acienpol.org.ve)

[www.acienpol.org.ve](http://www.acienpol.org.ve)  
email : [academiadecienciaspoliticas@gmail.com](mailto:academiadecienciaspoliticas@gmail.com)  
Instagram – Twitter - LinkedIn @acienpol